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品
川
区
は
原
小
学
校
跡
施
設
に
つ
い
て
、
21
日
（
火
）
に
説

明
会
を
大
井
第
三
地
域
セ
ン
タ
ー
で
行
な
い
ま
し
た
。
当
日
は

会
場
い
っ
ぱ
い
の
70
名
を
超
え
る
方
が
集
ま
り
、
高
額
な
介
護

施
設
の
料
金
や
、
計
画
の
進
め
方
な
ど
に
つ
い
て
、
多
く
の
意

見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。
説
明
会
の
様
子
を
ご
報
告
し
ま
す
。

２１日原小跡の説明会に７０名

「十分な説明を」「高額

な介護施設は困る」 の声多数挙がる

概
要
説
明

説
明
会
で
は
、
品
川
区

よ
り
、
計
画
概
要
の
説
明

後
、
主
校
舎
の
介
護
施
設

と
認
可
保
育
園
の
開
設
、

西
大
井
シ
ル
バ
ー
セ
ン
タ
ー

の
移
設
に
つ
い
て
、
西
側

校
舎
の
地
域
活
動
拠
点
に

つ
い
て
、
そ
れ
ぞ
れ
説
明

が
行
な
わ
れ
ま
し
た
。

区
は
「
本
年
度
中
に
実

施
計
画
を
進
め
来
年
３
月

頃
か
ら
工
事
を
始
め
た
い
」

と
今
後
の
予
定
を
説
明
し
、

平
成
20
年
９
月
頃
に
は
西

側
校
舎
の
地
域
活
動
施
設

を
、
平
成
21
年
２
月
頃
に

は
主
校
舎
の
介
護
施
設
等

を
、
そ
れ
ぞ
れ
開
設
さ
せ

た
い
と
し
ま
す
。

介
護
施
設
の
料
金
は

説
明
の
後
、
質
疑
応
答

が
行
な
わ
れ
、
会
場
か
ら

は
次
々
と
手
が
挙
が
り
、

介
護
施
設
の
料
金
や
施
設

計
画
の
進
め
方
な
ど
に
質

問
が
集
中
し
ま
し
た
。

介
護
施
設

の
料
金
に
つ

い
て
、
区
は
「
補
助
金
な

ど
が
決
ま
っ
て
な
い
の
で

検
討
中
。
な
る
べ
く
安
く

し
た
い
」
と
答
弁
。
住
民

か
ら
は
「
お
お
よ
そ
で
も

料
金
を
示
せ
な
い
の
か
」

と
の
質
問
に
、
区
は
「
は
っ

き
り
は
い
え
な
い
が
、
議

会
で
は
16
万
円
〜
20
万
円

と
説
明
し
ま
し
た
。
こ
の

範
囲
で
お
さ
ま
る
の
で
は
」

と
話
し
ま
し
た
。

会
場
か
ら
は
「
や
っ
ぱ

り
と
て
も
高
く
て
入
れ
な

い
」
と
の
声
が
あ
が
り
ま

し
た
。
裏
面
へ
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次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ
９月１４日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

住
民
「
次
回
の
説
明
会
は
」

区
「
必
要
だ
っ
た
次
回
や
る
」

質
疑
応
答
が
行
な
わ
れ
る
中
、

住
民
か
ら
「
次
回
の
説
明
会
は
」

と
質
問
。
区
は
「
必
要
だ
っ
た
ら

次
回
や
る
」
と
の
答
弁
に
会
場
が

ざ
わ
め
き
、
「
必
要
だ
っ
た
ら
で

は
な
く
、
説
明
会
は
も
っ
と
必
要

に
決
ま
っ
て
い
る
で
は
な
い
か
。

な
ぜ
、
こ
の
場
で
次
回
や
り
ま
す

と
言
え
な
い
の
か
」
「
ど
う
し
て

も
っ
と
丁
寧
な
説
明
が
で
き
な
い

の
か
」
と
意
見
が
上
が
り
ま
し
た
。

区
は
「
持
ち
帰
っ
て
検
討
さ
せ

て
く
だ
さ
い
」
と
繰
り
返
し
話
し
、

結
局
、
次
回
の
説
明
会
の
有
無
は

不
明
確
の
ま
ま
と
な
り
ま
し
た
。

私
は
、
改
め
て
高
す
ぎ
る
月
20

万
円
も
す
る
介
護
施
設
は
見
直
し

と
し
、
ま
た
学
校
後
施
設
の
進
め

方
に
つ
い
て
も
、
地
域
住
民
と
の

話
し
合
い
の
継
続
が
不
可
欠
だ
と

思
い
ま
し
た
。

皆
様
の
ご
意
見
・
ご
要
望
お
聞

か
せ
下
さ
い
。
な
か
つ
か
亮

高齢者の施設が近くにできるのはあり

がたいが、料金や中身はどうなるのか。

高いと利用できないので、国民年金の

人や、一般の人でも利用可能な施設

にしてほしい。夫は障害者で、品川区

はリハビリ施設が足りないので、リハ

ビリの施設も作ってほしい。

説明会会場の「住民の声」一部紹介をします

自分はヘルパーをしている。老

人施設ができるのはうれしいが、

ほとんどの高齢者は年金が１０

万円以下なので、こういう方も

利用できるような施設にしてほ

しい。品川区には老健施設が

一ヶ所しかないので、老健施設

も必要だと思う。区は決めた事は変えられないというが、

それでは、この説明会とは何か。説得会

ではないのか。介護施設が10数万との

説明があったが、とても高すぎる。安く

するよう区も努力してほしい。
今回が始めての説明会なのに、もう決まっ

ている事とは、順序が逆だ。計画案を住

民に示して、進めるべきだ。今日の説明

会にこんなに大勢集まっているのも、多く

が原小を卒業しているし、みなが願ってい

る施設になってほしいと真剣に思ってい

るからだ。プランを一度キャンセルしてほ

しい。100年の原小を、いかしてほしい。

プールを壊すというが、高齢者のリハ

ビリや運動の、水中ウォークとして残

してほしい。この地域はプールがない

ので私は、港区まで通っている。是非、

プールは残してください。


